

Viajó a los glaciares italianos para prepararse en la que será su última temporada de competición

# Juan Jesús Gutiérrez Cuevas logró la victoria en la prueba de rollerski de San Mateo

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

La sexta prueba de rollerski Ciudad de Reinosa que organizó el Club Nómico Peñalabra se tradujo en éxito por la calidad de los participantes que participaron en la carrera, por la bonanza climatológica y por el buen estado del circuito por las calles de Reinosa. La carrera estuvo patrocinada por el Ayuntamiento en sus fiestas de San Mateo, y el

triunfo se quedó en casa, ya que el reinosano Juan Jesús Gutiérrez Cuevas ganó cómodamente la carrera y explicó que esta competición le sirve como preparación para su última temporada en la práctica del esquí de fondo, ya que "con mis quintos Juegos Olímpicos en Torino, me despido de la competición. La carrera se disputa en febrero y espero llegar en óptimo estado de forma para lograr, al menos, diploma olímpico".

De éxito cabe calificar la VI prueba de rollerski de San Mateo. Mucho público, mañana de calor y una nueva victoria esperada del ya cinco veces ganador de la prueba, el internacional Juan Jesús Gutiérrez Cuevas. Reinosa es un lugar privilegiado para la práctica de este deporte. Campoo es un lugar privilegiado para correr y entrenar, de hecho la selección española y otros equipos de comunidades autónomas y centros de tecnificación españoles de esquí de fondo están utilizando Cantabria como lugar de entrenamiento.

En la actualidad la organización está trabajando para que el año que viene sea prueba internacional con 200 competidores. Además el Club Peñalabra cree que es importante que desde el Ayuntamiento, desde la FCDI y desde Alto Campoo se tengan los apoyos necesarios. En cuanto a las clasificaciones infantiles dominaron los vascos. En cadetes, la victoria fue para el vizcaíno Joseba Rojo y la aragonesa María Eugenia Oliveros. En la categoría junior hubo una buena disputa entre el aragonés Manuel Oliveros de Jaca y el reinosano Javier Gutiérrez Cuevas que quedó segundo.

## Triunfo claro

En la categoría absoluta el triunfo fue del cántabro Juan Jesús Gutiérrez Cuevas, por delante de Ángel Pastrá del equipo de la Guardia Civil que fue segundo; tercero Sergio Jimeno, del equipo militar de esquí, cuarto el reinosano del Nómico Peñalabra, Juan Torres y quinto Pablo Isla, del mismo equipo campurriano. Como futuro, el Club Nómico Peñalabra está trabajando en hacer pruebas en Alto Campoo de carácter nacional de esquí de fondo y espera poder ampliar el circuito de esquí de fondo en Brañavieja, en un año importante el de 2006, con el 40 Aniversario de Alto Campoo y la retirada de Juan Jesús Gutiérrez de la alta competición.

Juan Jesús Gutiérrez ganó su quinto campeonato consecutivo de rollerski de San Mateo, con una táctica en la que decidió coger la cabeza de la carrera desde un principio, ya que no quería ningún descuido e ir al suelo. Al ser carreras populares un despiste podría ser fatal para el campurriano, que



Autoridades y primeros clasificados en la prueba senior absoluta.

QUEIMADELOS

este año se ha tomado muy en serio la temporada, ya que se despide de la alta competición y será con unos Juegos Olímpicos de Invierno en Torino, Italia. El circuito era urbano por las calles de Reinosa, por lo que el fue netamente llano. Con los primeros bastonazos se iba a seleccionar la carrera y así fue explicó, y después fue una prueba cómoda y bonita porque estuvo animado por su público en las calles de la capital campurriana. Pero hablar estos días con el mejor deportista español de la especialidad de este deporte, es consternarnos que se prepara para cerrar su trayectoria deportiva profesional, y lo hará con unos Juegos Olímpicos de Invierno, sus quintas olimpiadas. Para prepararse se desplaza a entrenar en nieve, llegó de Austria y ahora se marchó a Italia. Juan Jesús está entrenando con nieve a cotas altas, a 3.000 metros en los glaciares. Afronta su última temporada demostrando que está ahí entre los mejores fondistas de nieve del mundo. Tiene fe en que no lleguen lesiones, aunque después de tantos años de trabajo tiene alguna dificultad con su codo, aunque "creo que aguantará para llegar a los Juegos Olímpicos dentro de seis meses y poner broche de oro a mi dilatada carrera deportiva".

Sus primeros entrenos de la temporada a finales de mayo con la selección española fueron en Alto Campoo. "He estado en activo todo el verano, y enseguida comencé a coger el ritmo, y de momento la forma existe", señala. Sobre su futuro en los Juegos Olímpicos explica que lo primero es llegar en buena forma y luego afrontar la carrera con suerte. Correrá los 50 kilómetros, salida en masa, y señala que "en Italia siempre he estado con los mejores y estaría satisfecho de estar entre los ocho mejores del mundo", concluye el deportista campurriano.



Momento de la salida de la prueba de rollerski.

QUEIMADELOS

## Colin Montgomerie venció gracias a un último 'birdie' en el Campeonato Dunhill

EFE. St. Andrews

El escocés Colin Montgomerie, de 42 años, se alzó con el título del Campeonato Dunhill de golf gracias a un último *'birdie'* en el hoyo 18 de St. Andrews, tras firmar 71 golpes en la última ronda (1 bajo par). El inglés Kenneth Ferrie afrontó la última vuelta desde el liderato y con cinco golpes de ventaja sobre un trío de jugadores, entre ellos el veterano *Monty*, sombra implacable como compañero de partido del inglés. Ferrie fue dilapidando su renta, en un día desapacible en la costa Este de Escocia, mientras que el jugador de Glasgow se agaró al campo para vencer en la última bandera.

## Rusia, sin Kabaeva, pone a prueba su dominio en la gimnasia rítmica

EFE. Bakú

La ausencia de Alina Kabaeva, baja de última hora por no haber alcanzado un estado de forma óptimo, no priva al equipo de Rusia de la condición de favorito en todas las pruebas del extenso programa de los Mundiales de Gimnasia Rítmica que comenzarán hoy en Bakú. El título por países, el individual absoluto, los cuatro por aparatos, pelota, cuerda, mazas y cinta, el absoluto de conjuntos y el de cada una de las dos modalidades obligatorias, cinco cintas y tres aros y, por otro lado, mazas, se pondrán en juego en la capital azerbaiyana, en la primera competición de máxima categoría del nuevo ciclo olímpico.

## Antonio Albacete, campeón de Europa de carreras de camiones

EFE. Madrid

El madrileño Antonio Albacete (MAN) se proclamó ayer, campeón de Europa de carreras de camiones tras disputarse, en el circuito del Jarama, el Gran Premio de España, novena cita del campeonato. El español se alzó con el cetro continental cuando sólo falta una prueba para que termine el certamen, el 23 de octubre en el circuito francés de Le Mans. Con un lleno absoluto en el Jarama, no faltó emoción a esta novena y penúltima prueba del Campeonato de Europa de Camiones. Los dos líderes, el corredor de Cepsa, Antonio Albacete y el corredor austriaco, Egon Allgauer no dejaban nada al azar.